



Maison de production

## COMMUNIQUÉ

Pour diffusion immédiate

### Le Bal Moderne dans la région de Lanaudière !

Montréal, le 11 octobre 2007 – **La 2<sup>e</sup> Porte à Gauche**, en collaboration avec **l'École de Danse Danielle et Josée**, présentera **Le Bal Moderne** le samedi 10 novembre 2007, à la salle Jean-d'Ailleboust de Sainte-Mélanie, à 20h30.

Amateurs de danse du plus novice au plus expérimenté seront invités à danser de courtes chorégraphies créées pour l'occasion par des chorégraphes professionnels, le tout dans une ambiance ludique et festive. Durant la soirée du 10 novembre à Sainte-Mélanie, le public apprendra et dansera de courtes chorégraphies d'**Amélie Bédard-Gagnon**, de **Johanna Bienaise** et de **Frédéric Gravel**, le tout accompagné par la musique de DJ PORTE !

**La 2<sup>e</sup> Porte à Gauche** est une jeune maison de production à but non lucratif spécialisée en danse contemporaine. L'organisme est formé de Marie Béland, Amélie Bédard-Gagnon, Frédéric Gravel, Johanna Bienaise et Katya Montaignac, tous professionnels de la danse contemporaine. Son mandat est de créer et de produire des événements de danse cherchant à rejoindre autant un public averti que néophyte.

Inspirée du concept créé en France par Michel Reilhac en 1993, **La 2<sup>e</sup> Porte à Gauche** produit **Le Bal Moderne** au Québec depuis 2004. Cette initiative tend à démocratiser un art souvent considéré comme hermétique en le rendant accessible à tous à travers le partage et l'expérience de sa pratique. **À Montréal**, Le Bal Moderne a été présenté dans des lieux aussi divers que le Lion d'or, la Station C, l'Agora de la danse, le Musée d'art contemporain de Montréal ou encore la Grande Bibliothèque. Depuis ses débuts, il a fait danser plus de 1000 personnes, a été observé par plus de 7000 personnes et a fait découvrir au grand public l'univers de 27 chorégraphes professionnels. Il a été également présenté **à Québec** en mars dernier !

**La 2<sup>e</sup> Porte à Gauche** est maintenant extrêmement heureuse de venir faire découvrir son événement dans la **région de Lanaudière**, grâce à la collaboration de **l'École de Danse Danielle et Josée** !

## le bal moderne

**Une soirée festive où vous pourrez effleurer la danse du coude et du genou !**

**Samedi 10 novembre 2007 à partir de 20h30**

**à La Salle Jean-d'Ailleboust**

10, Rue Louis-Charles-Panet, Sainte-Mélanie

Ouvert à tous !

Billet : 6 \$

**Une production de La 2<sup>e</sup> Porte à Gauche**

En collaboration avec



**Pour plus d'informations :** <http://www.la2eporteagauche.ca>